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ATA DA 271ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE 
 
LOCAL: 8º andar da SES. Rua Esteves Junior. 
DATA: 18 de maio de 2023 
HORÁRIO: 13h 

 
Presentes à Reunião 
SES: Carmen Emilia Bonfá Zanotto (Secretária de Estado da Saúde), Leticia 
Mattos (Secretária Adjunta de Estado da Saúde), Alba Santos (FES), Fábio 
Gaudenzi Faria (SUVIS), Cláudia Gonsalves (SUR), Marcus Guckert (GEARS), 
Grace Ella Berenhauser (GERAM), Helma Finta Uba (Gepro), Hanna Barcelos 
(GECOS), Maria Teresa Bertoldi Agostini (DIAF), Ângela Blatt Ortiga (DAPS). 
 
COSEMS: Daisson Trevisol (Tubarão), Márcia Cansian (Botuverá), Claiton 
Camargo de Souza (Lages), Jainara Nórdio (Porto Belo), Marcelo Lanzarin 
(Blumenau), Ivanice Angela Peccin (Videira), Marcelo Amadeu Deretti 
(Guaramirim), Rogério Acácio Mascarello (Novo Horizonte), Sinara Simioni (São 
José), Edson Medeiros (Fraiburgo). 
 
APROVAÇÃO DA ATA 
Aprovada a 270ª Ata de 20 de abril de 2023, aprovada por consenso. 
 
DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS 

A 271ª Reunião da Comissão Intergestores Bipartite foi coordenada pelo 
Coordenador da CIB/SES Carmen Zanotto. Daisson Trevisol, Coordenador da 
CIB/Cosems menciona, como havia sido combinado na CIB anterior, a reunião 
prévia dos municípios teve a participação de técnicos da SES e foi bastante 
positiva. A Coordenadora da CIB/SES lembra o aniversário do SUS que está 
fazendo 35 anos de sua criação, com muito há comemorar e com 271 reuniões 
de CIB. 

 
DELIBERAÇÕES 1 

A) PPI AMBULATORIAL: COMPETÊNCIA JUNHO DE 2023 2 

Márcia Cansian (SMS de Botuverá) coloca que na reunião prévia dos municípios 3 

a planilha da PPI foi revisada, discutida  e consensuada. 4 

 5 

B) RETIFICAÇÃO DELIBERAÇÃO 268/2021: TELE-ESPIROMETRIA. 6 

Grace Ella Berenhauser (Gerente de Regullação Ambulatorial), com relação a 7 

retificação da Deliberação 268/2021, informa que a Deliberação vincula o acesso 8 

à PPI e a retificação desvincula o acesso do paciente da PPI. 9 

 10 
C) ENCONTRO DE CONTAS DA ONCOLOGIA: COMPETÊNCIA MARÇO 2023. 11 

Helma Finta Uba (Gerente de Processamento da SES) refere que o tema foi 12 

apresentado na reunião da prévia da manhã e os municípios encaminharam pela 13 

aprovação. Fica aprovado o encontro de contas da oncologia competência de 14 
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MARÇO DE 2023. A ÚNICA QUESTÃO COLOCADA PELO COORDENADOR DA CIB/COSEMS, 15 

Daisson Trevisol, refere-se à sobras de recursos na oncologia e faltam acessos 16 

em algumas situações. 17 

 18 
D) ENCONTRO DE CONTAS DA ORTOPEDIA: COMPETÊNCIA MARÇO 2023. 19 

Foi APROVADO o encontro de contas da Ortopedia, competência março de 20 

2023. A Ortopedia teve seu início do encontro de contas na reunião da CIB 21 

passada em que pactuou as competências de dezembro de 2022, janeiro e 22 

fevereiro de 2023. Os municípios avaliaram na reunião prévia o encontro de 23 

contas da competência março de 2023 e consensuaram. Márcia Cansian (SMS 24 

de Botuverá) relata e solicita revisão do TCGA do Hospital de Azambuja de 25 

Brusque, onde define uma população de mais de 490.000 habitantes com uma 26 

meta de 05 cirurgias/mês e que mesmo entendendo que o estado pagará no 27 

encontro de contas,  pelo menos deve estar registrado nas considerações do 28 

TCGA. Claudia e Marcos ficaram de fazer a revisão do TCGA. 29 

 30 
E) ENCONTRO DE CONTAS DA NEUROLOGIA, COMPETÊNCIAS DE DEZEMBRO DE 2022, 31 

JANEIRO, FEVEREIRO E MARÇO DE 2023. 32 

Foi APROVADO o encontro de contas da Neurologia referentes aos meses de 33 

dezembro de 2022, janeiro, fevereiro e março de 2023. Os municípios avaliaram 34 

na reunião prévia e consensuaram. 35 

 36 
F) ENCONTRO DE CONTAS DA CARDIOLOGIA, COMPETÊNCIAS DE DEZEMBRO DE 2022, 37 

JANEIRO, FEVEREIRO E MARÇO DE 2023. 38 

Foi APROVADO o encontro de contas da Cardiologia referentes aos meses de 39 

dezembro de 2022, janeiro, fevereiro e março de 2023. Carmen Zanotto, 40 

Coordenadora da CIB, coloca que não dá para entender e aceitar que sobram 41 

recursos na cardiologia e há uma fila de espera para cateterismo e outros 42 

serviços. Cita que, SES, COSEMS e MS falam que SC possui capacidade 43 

instalada suficiente, que não deveria existir filas e, sobretudo, identificar sobra de 44 

recurso nos encontros de contas, o que piora a situação. Se estivesse faltando 45 

recurso, até justificaria a fila. Sugere o documento conjunto SES e Cosems ao 46 

conjunto de prestadores de serviços, informando que está sendo realizados 47 

encontros de contas mensais das altas complexidades  de Oncologia, 48 

Cardiologia, Neurologia e Ortopedia e foram identificados filas de espera e sobras 49 

de recurso. Esclarece que no contrato existem valores e metas, mas ninguém 50 

está limitando o acesso, pois, o excedente a SES está pagando. O máximo que 51 

poderia ser feito é elaborar um  aditivo ao contrato, mas, não deixar de dar 52 

acesso. Tudo que há de produção excedente está sendo paga. Márcia Cansian 53 

(SMS de Botuverá) cita a importância dos encontros de contas, mas que não se 54 

restrinjam somente a parte financeira, que os serviços sejam avaliados, que 55 

sejam feitas as revisões dos termos de compromisso das altas complexidades, 56 

que sejam colocados nos termos que serão pagas as produções excedentes que 57 

foram executadas,. O receio é que o termo fica como limitador. Márcia cita 58 

também que se fala da garantia do acesso do paciente em 60 dias, 59 

principalmente na oncologia, mas a ausência do acompanhamento do usuário no 60 

decorrer do tratamento por parte do gestor após a entrada do paciente no serviço, 61 
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é importante que seja avaliado. Importa também lembrar a questão ambulatorial, 62 

que é necessário discutir sobre a assistência ambulatorial que não está no 63 

encontro de contas. Claiton Camargo (SMS de Lages) coloca que é importante o 64 

encontro de contas, que estão mais frequentes, contudo, cita que os municípios 65 

plenos estão arcando com bastante recursos antecipados para os hospitais. Cita 66 

a fala da Secretária Municipal de Botuverá que é necessário olhar para a média 67 

complexidade e a ambulatorial. Carmen Zanotto, Coordenadora da CIB/SES, 68 

complementa a sua fala anterior, solicitando a disponibilidade da capacidade 69 

instalada dos municípios em gestão plena. Que o estado não possui esse acesso. 70 

Daisson Trevisol, Coordenador da CIB/Cosems, chama atenção para o 71 

cumprimento da Deliberação 42/2018. Ressalta que essa Deliberação não é 72 

cumprida. Ivanice Peccin (SMS de Videira) pensa que os hospitais que não 73 

cumprem a meta devem justificar. Como ele apresenta a produção quando 74 

ultrapassa o teto, deve justificar quando ele não cumpre o teto. Carmen Zanotto, 75 

Coordenadora da CIB/SES ressalta que a fila do cateterismo é significativa. O 76 

Coordenador da CIB/Cosems concorda com o encaminhamento de um 77 

documento conjunto SES e Cosems aos prestadores e é consenso a aprovação 78 

do encontro de contas da cardiologia apresentada. 79 

 80 

G) METODOLOGIA PARA O ENCONTRO DE CONTAS DAS ALTAS COMPLEXIDADES DE 81 

ORTOPEDIA, NEUROLOGIA, CARDIOLOGIA E ONCOLOGIA. 82 

Helma Finta Uba (Gerente de Processamento) informa que a SES incluirá a 83 

metodologia das cirurgias eletivas nessa metodologia do encontro de contas das 84 

altas complexidades. Edson Medeiros (SMS de Fraiburgo) coloca que é 85 

necessária informação para a metodologia, para que a mesma seja muito clara e 86 

compreensível. Cita as várias formas de pagamento, convênio, contrato, FAEC e 87 

outros. Edson Medeiros sugere que se dê a devolutiva para os gestores, por meio 88 

da metodologia do encontro de contas. Ficou aprovada a metodologia com a 89 

inclusão das cirurgias eletivas. 90 

 91 
H) DELIBERAÇÃO CAMPANHA DE CIRURGIAS ELETIVAS. 92 

Helma Finta Uba (Gerente de Processamento) informa que  a proposta de 93 

Deliberação das Cirurgias Eletivas foi apresentada na reunião prévia e foi 94 

aprovada na integra, ou seja, como havia sido encaminhada a todos os membros 95 

da CIB. O Coordenador da CIB/Cosems esclarece que os municípios foram 96 

favoráveis a aprovação, mas que, essa Deliberação pode ser aprimorada a 97 

qualquer momento. Que no decorrer da sua aplicação, poderão surgir 98 

necessidades de ajustes. 99 

 100 

I) PRORROGAÇÃO DO PLANO DE VIGIDESASTRES. 101 

A CIB APROVOU a prorrogação do Vigidesastres por mais 3 meses, até 102 

29/09/2023, conforme consta na Deliberação 134/2022, considerando também, 103 

as dificuldades na sua finalização. Fábio Gaudenzi Faria (Superintendente de 104 

Vigilância em Saúde) Informa que a partir de segunda feira, dia 22 de maio de 105 

2023, será ofertado um curso de noções básicas, virtual, pela Escola de Saúde 106 

Pública, para auxiliar na organização dos planos municipais. O Coordenador da 107 
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CIB/Cosems refere que os municípios que possuem os planos prontos, já podem 108 

encaminhar para a SES o seu plano. 109 

 110 

J) USA DE SÃO LOURENÇO DO OESTE. 111 

A CIB APROVOU a implantação de Unidade de Suporte Avançado SAMU 192 em 112 

São Lourenço do Oeste/SC. A operacionalização e execução das atividades do 113 

SAMU 192 estão vinculadas ao CG n° 001/2023 firmado entre a SES e a 114 

Fundação de Apoio ao Hemosc/Cepon – FAHECE.  115 

 116 

K) Pagamento de Cirurgias Eletivas dos Municípios Plenos. 117 

A Coordenadora da CIB/SES, Carmen Zanotto, coloca que o estado vem sendo 118 

demandado para o pagamento das cirurgias eletivas realizadas nos hospitais dos 119 

municípios em gestão plena do período de outubro de 2021 a dezembro de 2022. 120 

Foi feito um encontro de contas desse período pela SES e Cosems, resultando 121 

no valor de R$ 14.000.000,00. A Coordenadora da CIB/SES Carmen Zanotto 122 

informa que serão pagos esses prestadores, embora, os municípios deverão 123 

informar se algum deles já fez o pagamento desse deficit. O gestor municipal 124 

deve fazer uma análise juntamente com o seu prestador. A Coordenadora da 125 

CIB/SES informa que o recurso do valor do deficit apontado será repassado para 126 

o Fundo Municipal de Saúde sede do hospital em que foi detectado o deficit, em 127 

parcela única. Helma Finta Uba lembra os hospitais que possuíam convênios e 128 

que esse encontro de contas de outubro de 2021 a dezembro de 2022 é uma 129 

revisão da revisão. A Coordenadora da CIB/SES esclarece que, com esse 130 

pagamento do período citado, encerram as contas passadas e que já poderão  131 

apresentar o encontro de contas das competências a partir de janeiro de 2023 132 

para a próxima CIB. Cita que alguns hospitais estão solicitando a mudança do 133 

objeto convênio da cirurgia eletiva e que isso não ajuda os hospitais nem o 134 

estado. Edson Medeiros (SMS de Fraiburgo) menciona que, com relação aos 135 

convênios, que quem não executou as cirurgias, que devolva o recurso a SES, 136 

para acabar isso de uma vez. E, que a SES mostre as justificativas dos 137 

descontos para o prestador, para que ele não volte ao gabinete solicitar recurso.. 138 

Márcia Cansian (SMS de Botuverá) sugere que não se faça mais convênios e sim 139 

contratualização única de gestão. A Coordenadora da CIB/SES chama atenção 140 

para a Portaria SES 277/2023, para o entendimento de como construir os novos 141 

caminhos. Cita que é necessário buscar novas experiências para tentar melhorar 142 

os instrumentos. 143 

 144 

L) Habilitação em Doenças Renais Crônicas (Araranguá) 145 

A CIB APROVOU a habilitação do Serviço de Alta Complexidade em Unidade de 146 

Atenção Especializada em Doença Renal Crônica nos estágios 4 e 5 e Pré 147 

Dialítico (Código 15.06) para Clinica de Nefrologia Ltda (CNES2664895), 148 

localizado no Município de Araranguá. 149 

 150 

A Secretária de Estado da Saúde, Carmen Zanotto, apresenta o novo 151 

Superintendente do Ministério da Saúde Sylvio da Costa Junior. Sylvio Informa 152 

que estava como Conselheiro Nacional de Saúde, como Professor da UFSC e 153 

como servidor público da Prefeitura de Florianópolis e agora assumiu a 154 
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Superintendente do MS em SC. Agradece o convite para participar das reuniões 155 

do CES e da CIB. Cita que procurará aproximar os municípios bem como o 156 

estado ao Ministério da Saúde. Informa ainda que encaminhará convite à SES 157 

para a sua posse como Superintendente do MS em SC. Daisson Trevisol, 158 

Coordenador da CIB/Cosems, coloca que é primordial como Cosems, ter essa 159 

aproximação com o estado e MS e como representante do MS em SC, que o 160 

superintendente possa estar presente nas demandas daqui de SC no MS. 161 

Carmen Zanotto, Coordenadora da CIB/SES, coloca ao superintendente que o 162 

conjunto de municípios e o estado de SC possuem uma produção lançada acima 163 

do correspondente ao recurso pago pelo MS. Que a SES e Cosems levaram essa 164 

demanda ao MS, em reunião, entregaram para o Sr. Helvécio do MS, esse deficit 165 

de pagamento de produção MAC de SC. A defasagem per capita de SC, com 166 

relação ao PR e RS é muito grande. Santa Catarina está com o per capita de R$ 167 

2,65 abaixo da média nacional. Abaixo de muitos estados. SC necessita 168 

recuperar esse teto. Para isso, convida o superintendente do MS em SC para 169 

estar junto em reunião com a Ministra da Saúde em que tratarão sobre as 170 

habilitações pendentes do MS. O teto que está habilitado em SC também já não 171 

dá conta. Coloca que informará o superintendente do MS em SC sobre todas as 172 

demandas para que o mesmo possa atuar junto ao MS em favor de SC. Sylvio da 173 

Costa Junior o coloca-se a disposição e cita que trabalhará para isso. 174 

 175 

HOMOLOGAÇÕES 176 

Deliberações ad referendum. Homologadas as Deliberações: 53/CIB/2023 - PPI 177 

- competência maio de 2023; 49/CIB/2023 - Emenda Parlamentar de Três Barras; 178 

50/CIB/2023 - Recurso do MS para composição de teto do Estado de Santa 179 

Catarina; 55/CIB/2023 - Ampliação da Campanha da Influenza; 59/CIB/2023 - 180 

Solicitação de recurso federal para Blumenau para aquisição de equipamentos, 181 

Portaria MS 544. 182 

 183 

DISCUSSÃO E ENCAMINHAMENTOS 184 

- solicitação À CIT de discussão sobre ampliação do número de ACEs.  185 

Fábio Gaudenzi Faria (Superintendente de Vigilância em Saúde) informa que, em 186 

reunião da Câmara Técnica, ficou acordado em encaminhar documento CIB para 187 

a CIT, solicitando a revisão e pactuação junto ao Ministério da Saúde para a 188 

ampliação do recurso destinado à Assistência Financeira Complementar da 189 

Vigilância em Saúde destinado ao custeio dos ACE para, no mínimo, aquele 190 

quantitativo de profissionais cadastrados no CNES dos municípios, 191 

independentemente do tipo de vínculo do profissional. Cita que SC está com 192 

grande defasagem de ACE. É importante que todos os municípios tenham esses 193 

agentes em seus municípios. Miriane Sartori, Secretária Municipal de Saúde de 194 

Maravilha, que não estão dando conta de realizar as visitas domiciliares, colocar 195 

armadilhas, aplicação com a máquina intercostal. Cita o caso do uso da máquina 196 

que impacta em insalubridade do funcionário que a utiliza. Ivanice Peccin, 197 

Secretária Municipal de Saúde de Videira, sugere que o município faça o seu 198 

papel, independente de ser ACE ou ACS. Que fosse olhada essa questão da 199 

gestão nos municípios, que poderiam ser outros funcionários e não somente ACE 200 

para realizar essas atividades. Que contrataram técnico de enfermagem. E que a 201 
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regional não aceita. Fábio Gaudenzi Faria informa que há um plano de combate 202 

as endemias e orientam a cadastrar o agente de endemias no CNES para poder 203 

receber o recurso do MS, por conta do financiamento. A recomendação para o 204 

cadastro correto é por conta disso. Coloca sobre o uso do borrifador, que será 205 

discutido em Câmara Técnica, por conta da saúde do trabalhador. Carmen 206 

Zanotto, Coordenadora da CIB/SES, Coloca que estará contatando a Deputada 207 

Caroline de Toni para reforçar a reunião com a Ministra da Saúde. 208 

 209 

DOCUMENTOS RECEBIDOS 210 

Os documentos recebidos foram encaminhados aos setores pertinentes e as 211 

Câmaras Técnicas. 212 

 213 
INFORMES 214 

A) Protocolo de Acesso Consulta em Oncologia Clínica e Cirúrgica (Adulto). 215 

Cláudia Gonsalves (Superintendente de Regulação) sobre a atualização do 216 

Protocolo de Acesso consulta em oncologia clínica e cirúrgica adulto que consta 217 

na Deliberação 07 que cuida da Linha do Cuidado da Oncologia, que possui duas 218 

portas. 219 

 220 

B) Nota Orientativa para prestação de contas das habilitações estaduais. 221 

Helma Finta Uba (Gerente de Processamento) informa que a Nota Orientativa 222 

para prevenção na formação do banco de dados, para que as AIHs sejam 223 

registradas e apareceçam rejeitadas. Essas habilitações são custeadas com 224 

recurso estadual enquanto não forem habilitadas pelo estado. 225 

 226 

C) Nota Informativa de Cirurgias Eletivas e FPO. 227 

Helma Finta Uba (Gerente de Processamento) informa como processar as 228 

cirurgias eletivas, como inserir na FPO. A Nota orienta para que todos registrem 229 

as cirurgias, do recurso federal, da fonte 100, de FAEC. Daisson Trevisol, 230 

Coordenador da CIB/Cosems, coloca sobre as agendas fictícias. Márcia Cansian, 231 

Secretária Municipal de Saúde de Botuverá, coloca que na agenda SISREG está 232 

registrada uma data para a realização da procedimentos e aquela data é fictícia e 233 

não é data que acontece o procedimento. Márcia Cansian refere que não possui 234 

controle sobre o histórico do paciente. Informa que foi comentado na reunião 235 

prévia e que será encaminhado pontualmente a CIR e ao município de referência 236 

com relação a essas agendas. Referente ao cateterismo, a mesma coisa, o 237 

agendamento é fictício e não possuem o conhecimento se o paciente fez ou não 238 

o exame. O Coordenador da CIB/Cosems cita um exemplo de seu Município de 239 

identificação de agenda fictícia. Cita que, com relação a exames, também existe 240 

agenda fictícia e que ficam sabendo porque o paciente os procuram. Grace Ella 241 

Berenhauser esclarece que a agenda fictícia não pode acontecer, de acordo com 242 

a Deliberação 42/CIB/2018. O que acontecem são as agendas internas, pois, o 243 

paciente entra e dispõe de cuidado integral. Pela Regulação (regulação é 244 

SISREG), o paciente entra na fila com data e horário marcado. O Coordenador da 245 

CIB/Cosems encaminhará um documento aos prestadores, esclarecendo esses 246 

casos. Cláudia Gonsalves (Superintendente de Regulação) cita que esses casos 247 

foram relatados na C.T de Regulação e foi solicitado aos municípios, que 248 
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estariam formalizando à Central de Regulação sobre esses casos. A 249 

Coordenadora da CIB/SES, Carmen Zanotto, coloca que muitas informações não 250 

chegam na ponta. Cita que contatou  prestador de hospital informando sobre o 251 

não pagamento de recurso de oncologia sendo que o mesmo já havia sido pago, 252 

fazia muito tempo. Cita ainda, que nem todos os secretários municipais de saúde 253 

são membros de CIB. Os prestadores também devem ficar sabendo das 254 

pactuações e deliberações em CIB e salienta que os textos das pactuações em 255 

CIB sejam escritas com clareza, que todos possam entender o que está escrito. 256 

O prestador deve ser formalizado sobre essas situações da agenda fictícia e 257 

orientados sobre as agendas internas. Uma coisa é agenda interna, outra é 258 

agenda fictícia. Se há uma agenda interna, deve ser controlada, deve mostrar 259 

para que procedimentos os pacientes estão sendo agendados internamente. E, 260 

os prestadores devem ser informados sobre os instrumentos de regulação, que 261 

os estão sendo aprimorados para melhoria do processo. O Coordenador da 262 

CIB/Cosems sugere a Câmara Técnica que elabore a Nota Técnica que será 263 

assinada pelos Coordenadores da CIB, para encaminhar aos prestadores, 264 

orientando sobre as agendas e sobre os casos relatados referentes à agenda 265 

ficticia. Ivanice Peccin, Secretária Municipal de Saúde de Videira, com relação a 266 

entrada do paciente na Linha de Cuidado nas altas complexidades, cita que 267 

sabem do entrada do paciente, pois o paciente vai na secretaria para solicitar 268 

autorização para exames. Mas, o trâmite dentro do serviço, eles ficam sabendo 269 

pelo paciente. Miriane Sartori, Secretária Municipal de Maravilha, coloca sobre 270 

alta em ortopedia no Oeste, que a fila de espera é grande. Menciona o Hospital 271 

de seu Município que recebe investimentos públicos e não dá o retorno a 272 

população. Cita as cirurgias eletivas, que foram realizadas muito abaixo da meta. 273 

Sugere que seja avaliada essa situação quanto a produção dos hospitais. Por fim, 274 

Marcelo Lanzarin (SMS de Blumenau) informa que Blumenau colocou-se a 275 

disposição para sediar o Congresso do Conasems para o ano de 2024 e informa 276 

também, que SC ficou em 2º lugar nas inscrições de trabalho para o Congresso 277 

do Conasems em julho na Goiânia (16a19), perdendo somente para São Paulo. A 278 

Coordenadora da CIB/SES, Carmen Zanotto, com relação a fala da Secretária 279 

Municipal de Saúde de Maravilha, contextualiza a situação. Cita que existem 280 

equipamentos adquiridos com 100% de recurso público sem que haja retorno 281 

para a população quanto ao seu uso. 282 

 283 

D) Portaria GM/MS 544 de 03 de maio de 2023. 284 

As solicitações dos recursos da Portaria GM/MS 544 de 3 de maio de 2023 serão 285 

deliberadas ad referendum. Os gestores devem encaminhar para a Secretaria da 286 

CIB para não atrasar. Carmen Zanotto, Coordenador da CIB/SES, alerta quanto 287 

ao recurso, que seja destinado a instituição designada. 288 

 289 

Nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes de Costa Remor, lavrei a presente Ata, 290 

assinada por mim e pelos Coordenadores. 291 

 292 

Florianópolis 18 de maio de 2023. 293 
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